

En el Family Fest, Rorro Echávez inyectará inspiración para construir relaciones con sentido

El conferencista y creador de contenido mexicano dictará dos conferencias en la Parroquia Sagrada Familia de Nazaret en Caracas, los días sábado 31 de mayo y domingo 1° de junio

23/05/2025

En esta segunda edición del Family Fest, la ciudad de Caracas se prepara para recibir una voz que ha tenido un fuerte impacto no solo en Latinoamérica, sino también a nivel mundial, y es la del joven Rorro Echávez.

Rodrigo Echávez, también conocido por sus amigos –y en las redes sociales– como “Rorro”, es un orador e influencer mexicano, cuyo mensaje principal se centra en la autenticidad, el amor personal y la edificación de relaciones significativas y positivas en un mundo cada vez más digitalizado.

Con más de siete años de experiencia en el área de desarrollo personal y una presencia vibrante en las redes sociales, donde mantiene una comunidad de más de 675.000 seguidores, **Rorro Echávez** ha conseguido forjar una conexión con públicos de todas las edades

mediante su estilo cercano, sincero y profundamente humano.

Sus publicaciones, llenas de mensajes motivadores y pensamientos sobre la vida cotidiana, fomentan la introspección y reflexión individual para así lograr el crecimiento y desarrollo personal. Asimismo promueve la idea de que el auténtico vínculo se inicia con uno mismo.

Mediante sus conferencias y contenido digital en redes sociales, comparte información de calidad y relata vivencias personales con las que muchos se suelen identificar; en las cuales Rorro brinda las herramientas para diseñar una vida con propósito y claridad.

En esta oportunidad, el joven mexicano dictará dos conferencias distintas en el Family Fest, la primera se llevará a cabo el día sábado 31 de mayo a las 11:00 de la mañana, y

tiene por título: “**Construye relaciones positivas**”.

Esta primera conferencia, aunque está dirigida a todo público, contará con un carácter moderno y jovial, perfecta para adolescentes y adultos jóvenes, en la que se conversará sobre cómo forjar relaciones con sentido, cómo amar sin lastimar y hablar sin herir, y por último, cómo crecer sin desconectarse.

Por otro lado, el día domingo 1º de junio también a las 11:00 de la mañana, Rorro dará la conferencia: “**Papás, tenemos que hablar**”. Como lo indica su nombre, estará orientada especialmente a matrimonios, padres y educadores, en la que se reflexionará sobre la relación con los hijos y se discutirá acerca del desafío de guiar sin imponer, escuchar sin juzgar y amar en libertad.

Aunque el evento del Family Fest es completamente gratuito, para asistir a cualquiera de las dos conferencias deberán presentar sus entradas, que se pueden adquirir en el evento o a través de la cuenta de Instagram @familyfestve.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ve/article/en-el-family-fest-rorro-echavez-inyectara-inspiracion-para-construir-relaciones-con-sentido/> (18/01/2026)